

## **ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO**

### **SEPTIEMBRE 2009**

1. El 2 y 3 de septiembre, los Licenciados Ignacio Hurtado Gómez y Alfonso Villagómez León asistieron al Seminario “México ante la Renovación de sus Instituciones: Poder Judicial de la Federación, Comisión Nacional de los Derechos Humanos y Banco de México. ¿Qué perfiles y bajo qué procedimientos?, organizado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México, en la ciudad de México, D.F.
2. El 9 de septiembre, el Pleno del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán aprobó, en sesión pública, el presupuesto de egresos del órgano jurisdiccional para el ejercicio fiscal del año 2010.
3. El 9 de septiembre, el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán y el Honorable Ayuntamiento de Morelia organizaron la presentación del libro “La Otra Historia de México, Hidalgo e Iturbide, la Gloria y el Olvido”, presentado por su autor Armando Fuentes Aguirre “Catón”, la cual se desarrolló en el patio principal de Palacio Municipal de esta ciudad de Morelia.

4. El 12 de septiembre, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo y el Licenciado Mario Morales Mendoza asistieron al CLXXXI Aniversario del Cambio de Nombre de la Ciudad de Valladolid a Morelia, verificado en el Palacio Municipal de esta ciudad.
5. El 14 de septiembre, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo asistió a una reunión de trabajo con el Magistrado Raúl Arroyo, Presidente de la Asociación de Tribunales y Salas Electorales de la República Mexicana, A.C. y el Magistrado José Miguel Salcido Romero, Presidente del Tribunal Estatal Electoral de Chihuahua, en la ciudad de México, D.F.
6. Del 15 al 19 de septiembre, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo participó en el X Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional, organizado por la Asociación Peruana de Derecho Constitucional, la Maestría de Derecho Constitucional de la Pontificia Universidad Católica y la Sección Peruana del Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional, en el que presentó la ponencia “Tutela de los Principios Constitucionales en Materia Electoral: El Caso Mexicano”. El mencionado Congreso tuvo lugar en Lima, Perú.
7. El 22 de septiembre, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo, en presencia del Consejo Directivo, rindió protesta como Presidente de la Asociación de Tribunales y Salas Electorales de la República Mexicana A.C., en el marco de la asamblea desarrollada en la ciudad de México, D.F.

8. El 23 y 24 de septiembre, la Licenciada María Teresa del Niño Jesús Olguín Pérez y el Licenciado Mario Morales Mendoza asistieron al Seminario “Información, Estadística y Gestión Judicial”, organizado por la Suprema Corte de justicia de la Nación y la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia, en la ciudad de México, D.F.
9. El 25 de septiembre, en sesión pública de Pleno del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán, se aprobaron las actas de las sesiones de 11 de agosto y 9 de septiembre del año en curso; se designó a la Licenciada Raquel Rodríguez Argüello como secretaria instructora adscrita a la ponencia del Magistrado Alejandro Sánchez García. Asimismo, se aprobó el Acuerdo Administrativo mediante el cual se autorizan transferencias de recursos financieros entre partidas presupuestales.
10. El 25 de septiembre, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo, el Magistrado Fernando González Cendejas, el Licenciado Ignacio Hurtado Gómez y las Licenciadas Miryam Elizabeth Camacho Suárez y María del Consuelo Román Cortés asistieron a la presentación del libro “La Incorporación de los Tratados Internacionales sobre Derechos Humanos en España y México”, del Doctor José Luis Caballero Ochoa, la cual tuvo lugar en el auditorio de la Universidad Latina de América, en esta ciudad.
11. El 28 de septiembre, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo y el Licenciado Omar Cárdenas Ortiz asistieron a una reunión de trabajo con el Mtro. Fidel Calderón Torreblanca, Secretario de Gobierno del Estado de Michoacán, en esta ciudad de Morelia.

12. El 30 de septiembre, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo y los Licenciados Mario Morales Mendoza y Alfonso Villagómez León asistieron a una reunión de trabajo con el Magdo. Santiago Nieto Castillo, Presidente de la Sala Regional de la V Circunscripción Plurinominal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en la ciudad de Toluca, Estado de México.

**A T E N T A M E N T E**

**MAGDO. JAIME DEL RÍO SALCEDO  
PRESIDENTE DEL TRIBUNAL ELECTORAL  
DEL ESTADO DE MICHOACÁN**